
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 13.06.2022

Top 8 Aktueller Stand baulicher Maßnahmen und Grünpflege

Herr Pecat informiert die Ausschussmitglieder, dass die Blühflächen langsam an-
fangen zu blühen. Dabei blühen die älteren Flächen besser als die neu dazu gekom-
menen Flächen. Der Bauhof ist zurzeit mit Mäharbeiten und den Vorbereitungen für 
das Stadtfest beschäftigt. 

Frau Strübing fragt, ob bei dem Parkplatz an der Garage Schweriner Straße/Grü-
ner Weg ein Stein hingelegt werden kann.

Herr Zachey fragt, wer dort entscheidungsbefugt ist.

Frau Burmeister antwortet, dass in dieser Angelegenheit erst die Grundstücksver-
hältnisse geklärt werden müssen.

Frau Strübing weist daraufhin, dass in der Innenstadt vor „Dibu“ die Steine vom 
Bürgersteig stark uneben sind.

Herr Pecat sagt, dass sich das Problem zum Stadtfest angeguckt wird.

Frau Strübing fragt, ob die Straßenverkehrszählung in der Bahnhofstraße schon 
stattgefunden hat.

Frau Burmeister antwortet, dass der Stadt dazu noch keine Infos bekannt sind. Es 
wird nachgefragt.

Herr Uhle informiert, dass die Familie Martens der Stadt Grevesmühlen eine Hima-
laya-Birke am Wasserturm gespendet hat. Herr Huschke möchte der Stadt dem-
nächst weitere Bäume spenden und in Absprache mit der Stadt vor Ort pflanzen.

Herr Pecat sagt, dass es für die Pflanzen oft sehr trocken sei und eventuell Was-
serbehälter mit Tropftechnik angeschafft werden können.
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